
　令和５年１１月２７日（月）上斜里西区会館　老人憩いの家で行わ
れた上斜里地域老人クラブの例会に、地域包括支援センター職員とお
邪魔しました。
　上斜里地域老人クラブでは、２年前に会員減少から解散する話も出
たとのことでしたが、集まる場所は必要だろうと存続を決め、現在も
継続して活動されています。

　清里町社会福祉協議会では、様々な方に「清里町にあったらいいな
あと思うもの」「自分がこれから清里町でどのように過ごしていきた
いか」などの願いを書いていただき、社協窓口に設置してある ”希望
の木～KIYOSATO未来予想図～” に飾らせていただいております。上
斜里地域老人クラブの皆さんにも書いていただいたところ「迷惑をか
けないようにピンピンコロリといきたい」「皆さんで楽しく一生を過
ごしたい」といった願いが込められていました。
　

まんまるカフェの⼀環として

〜上斜⾥⽼⼈クラブにお邪魔しました〜
まんまるカフェとは？

〜町⺠同⼠が気軽に膝を付け合わせながら交流でき
⽇頃の困りごとを話し合える移動式カフェとして
清⾥町社会福祉協議会が⾏っている事業です〜


